



**ACUERDOS ADOPTADOS EN SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE  
DEPARTAMENTO DE GEOGRAFÍA, HISTORIA Y HUMANIDADES CELEBRADA  
EL DÍA 19 DE MAYO DE 2017**

Punto 1 del orden del día: Aprobación, si procede, de las actas de anteriores Consejos de Departamento.

Las actas de anteriores Consejos se han enviado por correo electrónico a todos los miembros del Consejo.

**Se aprueba por asentimiento.**

Punto 2 del orden del día: Información de la dirección.

La Directora agradece, en primer lugar, el apoyo que ha recibido en las pasadas elecciones a la Dirección del Departamento. A continuación, informa al Consejo, que una vez llegue el nombramiento, propondrá como Secretaria del mismo a Manuela García Pardo.

La Directora cede la palabra a Pilar Rodríguez Martínez para que informe de la presentación del *Seminario de la Encuesta Mundial de Valores* y de los actos que se van a desarrollar.

Punto 3 del orden del día: Informe sobre la Actividad Docente del Profesorado Laboral del Departamento.

La Directora informa al Consejo de la situación que se ha creado en este punto debido a la petición de Informe sobre la Actividad Docente de D. Emilio Alonso Ramos, Profesor Contratado Doctor del Área de Sociología.

Este asunto fue tratado en el punto primero del Orden del Día de la Junta de Dirección, celebrada el 15 de mayo. En ella se acordó redactar un escrito, al que se adjunta documentación y que se presenta al Consejo del Departamento.

Intervienen: Pilar Rodríguez Martínez, Luis Carlos Navarro Pérez, Francisco Checa Olmos.

Con toda la información, se decide votar acerca de si se debe o no emitir el Informe Negativo y hacer la consulta pertinente a la Inspección de Servicios.

Votos a favor: 13.

Votos en contra: ninguno.

Abstenciones: 3

**Se aprueba por asentimiento.**



Punto 4 del orden del día: Propuesta y aprobación, si procede, de la Ordenación Docente del Departamento para el curso 2017/2018.

La Directora comenta cómo hasta el momento han llegado al Departamento doce Informes diferentes de la Ordenación Docente del mismo. Esto, como es lógico, ha creado una gran confusión entre los miembros del Departamento.

Se aprueban todas las Ordenaciones Docentes de las Áreas que integran el Departamento excepto la del Área de Sociología.

Esta Área no puede cerrar su Ordenación, no se pueden meter los datos en Atenea debido a problemas con la figura de contratación. A la Directora del Departamento le preocupa como esto puede afectar al cumplimiento con el Contrato Programa. Se ha pedido al Vicerrectorado correspondiente que se tenga en cuenta y que no penalice. Si al final esto pasará, el Área tendrá que asumir la penalización, como se ha propuesto otras veces.

Se propone que se apruebe por parte del Departamento dicha Ordenación Docente, aunque no se pueda cerrar.

Intervienen: Estrella López-Páez Garrido, Pilar Rodríguez Martínez, M<sup>a</sup> del Mar Nicolás Martínez y Rafael Quirosa-Cheyrouze Muñoz.

Se pide que conste en Acta, por parte de Pilar Rodríguez y Juan Carlos Checa, que ellos hicieron las gestiones a tiempo, que se lo comunicaron a todos los integrantes del Área y que les dijeron que esto no iba a repercutir en el Contrato Programa. La Directora pide que conste en Acta que a ella le han dicho por teléfono que haga esta Área la Ordenación Docente como se presenta, respetando el acuerdo verbal.

**Se aprueba por asentimiento**

Punto 5 del orden del día: Acuerdo sobre la propuesta de la Facultad de Humanidades para la comunicación de horarios.



La Directora muestra su desacuerdo con la redacción de este punto, ya que no es un acuerdo, sino que esto viene marcado por la Facultad. Ella tuvo una reunión con el Decano en la que se le informó y se le enseñó esta forma de comunicar los horarios. El problema viene de que la confección de estos la va a realizar este año Informática y los piden así. Otro problema es la solicitud de esta información antes de que estén cerradas las Ordenaciones Docentes. El profesorado muestra su desacuerdo con la medida.

Intervienen: Manuela García Pardo, M<sup>a</sup> del Carmen Hernández Porcel, M<sup>a</sup> del Mar Nicolás Martínez, Pablo Pumares, Alfredo Ureña Uceda, Catalina Martínez Padilla, Rafael Quirosa-Cheyrouze, Ángeles Arjona, M<sup>a</sup> Juana López Medina.

Punto 5 del orden del día: Ruegos y preguntas.

Intervienen:

-Catalina Martínez Padilla expresando su queja, a la que se adhiere todo el profesorado, de que haya tantos errores en la Ordenación Docente, hasta el punto de que hayan llegado doce Informes diferentes. Además, expresa su desacuerdo con los plazos tan cortos que se establecen para este tipo de tramitaciones. Cree que es necesario hacer un escrito desde el Departamento en el que se manifiesten estos problemas.

-Ángeles Arjona comunica al Departamento la disponibilidad de la Facultad y de Juan Carlos García Maldonado para ayudar al profesorado a elaborar los horarios.

Se levanta la sesión a la 12:45 h.

La Secretaria del Departamento de Geografía, Historia y Humanidades

Fdo.: Manuela García Pardo